
CLUB ALPINO ilTALIANO
Sezione di Oristano

ASSEMBLEA STRAORDINARIA N.1 DELL'ANNO 2024

Ai sensi degli artt. 19e20 dello Statuto della Sezione CAI di Oristano, il giorno 18 ottobre 2024in seconda

convocazione alle ore 19:00, presso l'aula CPS (Centro Polifunzionale) del Liceo Classico "De Castro", in
Piazza Aldo [t/oro, a seguito di regolare Convocazione del Presidente della Sezione di Oristano del 22

settembre 2A24, si riunisce l'assemblea straordinaria degli associati per discutere del seguente Ordine del

Giorno:

1. Nomina dell'Ufficio di Assemblea t

2. Approvazione del verbale assemblea ordinaria sezionale del 23 marzo 2024

3. Relazione del Presidente del CAI Oristano
4. Situazione economica provvisoria della Sezione
5. Quote sociali sezionali 2025
6. Tessera CAI cartacea a richiesta
7. lntitolazione sentieri a Giuseppe (Jose) Aneris e Giovanni (Gianni) Cannas
8. Relazioni dei Presidentidelle Commissioni sezionali (escursionismo, ciclo escursionismo,

Sentieristica e cartog rafia, montag naterapia, fam ily)

9. Proposte di attività per il2025
10. Varie ed eventuali

1. Nomina dell'Ufficio di Assemblea

L'assemblea elegge all'unanimità dei presenti i seguenti soci quali componenti dell'Ufficio dell'Assemblea
Presidente Renato Casu; Segretaria [Maria Federica Floris.

Il Presidente Casu Renato constata e fa constatare la presenza di n.17 soci CAI con diritto divoto.

2. Approvazione delverbale dell'assemblea ordinaria del 2310312024

L'Assemblea approva all'unanimità dei presenti il verbale del 23.03.2024. !

3. Relazione del Presidente del CAI Oristano
Il presidente della Sezione di Oristano, Alberto Ribotti, illustra la relazione, che si allega al presente

verbale, relativa allo stato della Sezione,alle attività svolte nel 2024 ed a quanto si propone per il

2025.L'assemblea prende atto di quanto illustrato dal presidente della sezone Alberto Ribotti.

4. Situazione economica provvisoria della Sezione
La socia Franca Patta, in qualità di Tesoriera Sezionale, presenta la situazione economica stato
patrimoniale sezionale a fine 2024, che si allega al presente verbale. L'assemblea prende atto di quanto

illustrato dalla tesoriera Franca Patta.

5. Quote sociali sezionali 2025
ll Presidente Alberto Ribotti informa che il CAl, con Circolare n. 1012024, ha lasciato invariate le quote da

versare dalla Sezione per cui il Consiglio Direttivo Sezionale nella riunione n.23 del 15 ottobre 2424 ha

deciso di lasciare invariate Ie quote fissate per il tesseramento 2025 rispetto a|2024. \ U
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Gli importi di primo tesseramento per il2A25, inclusivi delle spese amministrative di 10€ (non dovute per i

successivi rinnovi) saranno:

60,00€ soclo oRDlNAR|o;
32,00€ SOCIO FAIUILIARE (legato da vincoli familiari, anche di fatto, ad un socio ORDINARIO con cui

coabita);
32,00€ SOCIO JUNIORES (soci ordinari di età compresa tra i 18 e i 25 anni; nati dal 2000 al2OO7)

24,00€. SOCIO GIOVANE (minore di 18 anni; nato dal 2008);

fi,OA€ DAL SECONDO SOCIO GIOVANE (avente un socio Ordinario di riferimento);

Peririnnovi 50€soci ordinari;22€familiari ejuniores; 16€ilgiovaneeg€il secondo§iovane.

L'assemblea prende atto di quanto comunicato dal presidente Alberto Ribotti.

6. Tessera CAI cartacea a richiesta
ll Presidente sezionale comunica che, riguardo le tessere CAI, sentito il Segretario che comunica il non

ritiro delle stesse da parte di molti soci, visto che la tessera elettronica, scaricabile dall'account di ogni

socio su MyCAl, ha la stessa validità della tessera cartacea, il Consiglio Direttivo Sezionale nella riunione

n.23 del 15 ottobre 2024ha accettato la proposta del Segretario di fornire la tessera solo a chi ne farà

esplicita richiesta portando in sede due fototessera, considerando valida ai fini del'iscrizione la

compilazione del modulo online specifico, su cui apporre la propria firma, e il pagamento della quota di

iscrizione tramite bonifico bancario. Rimane invece invariata la quota di 10 € dovuta per oneri

amministrativi dal nuovo socio.

L'assemblea prende atto di quanto comunicato dal presidente Alberto Ribotti.

7. lntitolazione sentieri a Giuseppe (Jose) Aneris e Giovanni (Gianni) Gannas

Riguardo l'intitolazione della sezione di Oristano a Gianni Cannas e Jose Aneris, il Presidente sezionale

informa che il CAI Centrale ha indicato la possibilità di intitolazione sezionale ai solo soci CAl, per cui,

come deciso dall'assemblea a matzo scorso, verranno loro intitolati due sentieri della RES in territorio

oristanese. Lucio Deriu propone di sentire il CAI centrale per verificare se sia possibile iscrivere Gianni

Cannas come socio alla memoria, essendo lo stesso stato iscritto in passato come socio CAl.

8. Relazioni dei Presidenti delle Commissioni sezionali
Giovanni Loddo, presidente della commissione escursionismo,comunica che sono stati rispettati i tempi e
le escursioni auspica un miglioramento nel funzionamento della commissione. Comunica che talvolta il

numero dei parlecipanti è molto alto e si rende necessario un maggior coinvolgimento dei soci come

responsabili di escursioni oppure effettuare un maggior numero di escursiont lo stesso giorno.

Lucio Deriu presidente della commissione ciclo escursionismo, aveva messo in calendario 12 escursoni

alcune non sono state fatte il giorno previsto. La mission è stata rispetta e vi e stato un bilanciamento tra

escursioni tecniche con altre piu semplici per principianti. Tutte le escursioni fatte hanno visto un gran

numero di partecipanti parle provenienti anche dalla sezione di Cagliari.

Alberto Ribotti presidente della commissione montagna terapia, ha visto una grande partecipazione. E'

necessario coinvolgere maggiormente Ie persone sulla proposta delle escursioni. Quest'anno ricorda che

sono in essere due convenzion come rndicato nella relazione deì punto 3 del presente o.d.g.

In assenza dl lVlimi Salts presrdente della commissione family CAI. Alberto Ribotti comunica che la stessa

e nata nel 2024 parlendo da un gruppo di famigìie che si conoscevano. Diversi soci stanno collaborando

con IVIimi Salis per la realtzzaztone deile escursioni

9. Proposte di attività 2025
ll Presidente sezionale ricorda che tutti i soci che lavorano per organizzare le attività, fare proposte,

progetti mossi dall'amore della montagna e per puro spirito associativo. Quindi, qualunque socio può farsi

promotore di iniziative da portare avanti coadiuvato dagli altri soci. Più soci risultano attivi in sezione più

attività verranno proposte. Anche il solo dare una mano ai soci attivi è un'azione importante a favore
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dell'associazione. Gianni Loddo propone di organizzare dei corsi a livello sezionale nel2A25, Enzo Sanna
propone un corso sulle erbe eduli che viene svolto attualmente dall'associazione mièologica di Arborea.
Renato Loche suggerisce che la durata dei corsi non debba superare le tre setimane.

10. Varie ed eventuali
Gianni Loddo propone di nominare un portavoce col compito di creare un collegamento tra il club e i mass
media per pubblicizzare le attività svolte.

Alberto Ribotti comunica che il presidente del CAI Cagliari ha proposto di creare un gruppo a livello
scientifico.

Enzo Sanna, Renato Loche e Maria Antonietta Chiesa sottolineano l'importanza della scoperta del
patri monio archeolog ico del territorio sardo.

Alberto Ribotti informa che spesso il CAI regionale e nazionale organizzano corsi di vario genere che
vengono evidenziati nella chat Broadcast o sulla Bacheca del nostro sito. lnvita quindi i soci interessati a
informarsi scrivendo in chat o tramite qaioristano(@amai

Alle ore 21:00 si dichiara conclusa l'assemblea

ll presente verbale consta ditre (3) pagine.

Firme dell'Ufficio dell'Assemblea

Presidente
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Segretario
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